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Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental, para que seja encaminhado expedientes
ao secretário municipal de saúde ao Rogério dos Santos Leite,Presidente da Junta administrativa Maurilio
Vendramini,Comandante do 6°BPM Massilon de Oliveira Silva Neto,Comandante da Guarda Municipal
de Corumbá Claudinei Soares Gonçalves e secretário especial de segurança pública César Freitas Duarte
para que seja viabilizado policiamento,intensificação das rondas nas imediações da UPA e Santa Casa de
Corumbá e que avaliem a possibilidade de estender videomonitoramento para as proximidades desses
estabelecimentos de Saúde.
Justificativa:
1)São duas unidades de saúde com intenso fluxo de pessoas(inclusive em estado de vulnerabilidade) e
recentemente foram invadidas por homens armados,possuem equipamentos de valores elevados assim
como vidas que ali sem encontram e que com os investimentos noticiados que receberão,necessitam de
maiores esforços e investimentos por parte da segurança pública e privada.

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Novembro de 2018

  

 Gabriel Alves de Oliveira
Vereador(a) - PSD
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